南相馬市立上真野小学校

学校だより No. 13

令和6年9月30日





【教育目標】

○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

|本気でチャレンジ!| キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと| ~よさに気づき 伝え合い つながろう~

今日で前期が終わりました 10月から後期が始まります

今日で前期が終わりました。南相馬市の学校は、前期(4~9月)と後期(10月~3月)の2期 制になりましたので、今日で一区切りとなります。明日、明後日(10/1、2)は期分け休業日として休 みになります。今日は、前期終業式を行い、4~9月までの子どもたちのがんばりを振り返り、また 10月3日の後期から気持ちを切り替えて取り組んでいくことをお話しました。

今日渡されました通知票には、学習や生活の様子、後期への期待などが書かれています。お子さん と一緒に前期を振り返り、これまでのがんばりを褒めてあげてください。

保護者の皆様、地域の皆様には、前期の教育活動へのご理解ご協力ありがとうございました。10 月からの後期もどうぞよろしくお願いいたします。

すばらしい演奏でした! 鹿島区小中学校音楽祭 (5年生 器楽部)

9月25日、さくらホールで鹿島区小中学校音楽祭が行われ、5年生と器楽部が参加しました。子 どもたちは夏休み前から練習を重ね、夏休み中も何回も学校に来て練習していました。夏休み後は、 朝早くから練習したり、放課後遅くまで残って練習したりしてきました。当日は、練習の成果を発揮 し、一人一人の真剣さが伝わってくる感動的な演奏でした。観客の皆さんからも称賛の大きな拍手が 送られました。保護者の皆様には練習や準備等にご協力いただき、ありがとうございました。また、 地域の皆様には、器楽部へのご寄付を賜り、誠にありがとうございました。



5年生は合奏「青と 夏」「ダンスホール」「上 真野器楽クインテッ ド」を発表しました。 会場には、5人の心が 一つになった音色が響 きわたりました。

器楽部は合奏「キラ キラ星」「かわいいプ ーさん」「上真野小学 校校歌」を発表しまし た。上級生が下級生に 教える伝統のよさが あります。



南相馬市総合体育大会(陸上競技)

9月21日(土)に雲雀ヶ原陸上競技場で行われた市総合体育大会陸上競技の部では、上真野小学校からも9名の子どもたちが参加しました。今年からは1・2・3年生もオープン参加できることになりました。練習期間は約2週間と短かったものの、子どもたち一人ひとりが自分の力を伸ばすことができました。当日はあいにくの雨でしたが、積極的にチャレンジする姿が見られ、自分の力を精一杯発揮することができました。天候が悪い中、保護者の皆様には、大会会場への送迎、応援等、ご協力ありがとうございました。







女子ジャベリックボール投げ 2位 5年

さん 25m12 入賞おめでとうございます

<その他の陸上競技大会参加者>

100m走1年さん2年さん3年さん5年さん6年さん6年さん

1000m走 3年 さん

最後まで一生懸命走りきりました! 投げました! 選手の皆さん、すばらしいがんばりでした!

鑑賞教室 1.2.3年生

9月19日に南相馬市民文化会館ゆめはっとで1・2・3年生を対象とした鑑賞教室が行われました。演目は、劇団夢団による「アクアリウム・ミュージアム虹色サンゴ」です。まるで水族館にいるような海底体験型ミュージカルで、色とりどりの海の生き物が会場中を泳ぎ回り、子どもたちにとってわくわくドキドキの鑑賞教室でした。

相馬地方小学校理科研究作品展 入賞おめでとうございます

入選「福島県南相馬市烏崎海岸の貝がら」 4年 さん 入選「家にいるニワトリが産んだ卵を孵化させよう」 5年 さん